

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Makna atau esensi siddiq berdasarkan perspektif Bupati Gresik Bapak H. Akhmad Yani, S.E yaitu seorang pemimpin yang menerapkan kepemimpinan islami yang bercirikan siddiq harus memiliki karakter terpercaya dalam setiap program yang di jalankan dan transparan dengan semua kebijakan yang di ambil untuk kemakmuran masyarakat yang dipimpinnya.

Makna atau esensi Amanah berdasarkan perspektif Bupati Gresik Bapak H. Akhmad Yani, S.E yaitu seorang pemimpin yang menerapkan kepemimpinan islami yang bercirikan Amanah harus mempunyai integritas yang tinggi di dalam menjalankan program- program yang sudah di janjikannya. Selain integritas yang tinggi seorang pemimpin juga harus bisa merealisasikan program – program yang pernah di janjikan kepada masyarakat.

Makna atau esensi Tabligh berdasarkan perspektif Bupati Gresik Bapak H. Akhmad Yani, S.E yaitu seorang pemimpin yang menerapkan kepemimpinan islami yang bercirikan Tabligh harus mempunyai tingkat kepedulian yang tinggi dan memiliki sikap mengayomi terhadap lingkungan masyarakat yang dipimpinnya.

Makna atau esensi Fathanah berdasarkan perspektif Bupati Gresik Bapak H. Akhmad Yani, S.E yaitu seorang pemimpin yang menerapkan kepemimpinan islami yang bercirikan Fathanah harus memiliki program – program yang kreatif dan inovatif untuk mensejahterakan masyarakat yang dipimpinnya

Berdasarkan hasil deskripsi tektural yang telah didapatkan, peneliti menemukan bahwa Siddiq dan Fathanah berpengaruh terhadap Amanah. Sehingga seorang

pemimpin yang menerapkan kepemimpinan islami yang mempunyai karakter Siddiq dan Fathanah maka pemimpin tersebut merupakan pemimpin yang Amanah.

Berdasarkan hasil deskripsi tektural yang telah didapatkan, peneliti menemukan bahwa Siddiq, Amanah dan Fathanah berpengaruh terhadap Tabligh. Sehingga seorang pemimpin yang menerapkan kepemimpinan islami yang mempunyai karakter Siddiq, Amanah dan Fathanah maka pemimpin tersebut mampu untuk menerapkan Tabligh didalam kepemimpinannya.

Secara umum Kepemimpinan Bupati Kabupaten Gresik sudah menerapkan Kepemimpinan Islami.

5.2 Saran

1. Untuk Bupati daerah lain yang ingin menerapkan kepemimpinan yang bersifat islami, kepemimpinan Bupati gresik bapak H. Fandi Akhmad Yani, S.E bisa digunakan sebagai rujukan.
2. Untuk penelitian selanjutnya diharapkan untuk melakukan penelitian mengenai Gaya Kepemimpinan Islami.

